NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Katharina D'Souza, Pastoralassistentin in Neumünster Freitag, 16. Dezember 2022

Nach dem Waschen habe ich oft einzelne Socken übrig. Das Gegenstück dazu ist nicht auffindbar, als hätte meine Waschmaschine den Socken verschluckt. So habe ich inzwischen eine ganze Kiste mit einzelnen Socken. Zum Wegwerfen sind sie mir zu schade, denn oft sind es ausgerechnet die Lieblingssocken gewesen, von denen nun ein Teil fehlt. Ich versuche den verbliebenen Einzelteilen ein neues Leben zu geben – als Sockenpuppe. Mit ein bisschen Füllwatte und Knöpfen als Augen, entstehen so die unterschiedlichsten Sockentiere. Am Ende habe ich ein selbstgemachtes, einzigartiges Geschenk und konnte durch das Upcycling auch noch die Umwelt schonen. Es gibt mir ein gutes Gefühl, wenn ich Sachen wiederverwenden kann.

Ähnlich mache ich das auch beim Geschenke einpacken. Anstatt jedes Jahr neues Geschenkpapier zu kaufen, dass nach Weihnachten dann in der Papiertonne landet, nehme ich Zeitungspapier zum Einpacken. Damit es ein bisschen schöner und bunter aussieht unter dem Weihnachtsbaum, klebe ich über das Zeitungspapier selbstgemalte Bilder meiner Tochter. Es sind nur Kleinigkeiten, aber es hat eine Wirkung, auch auf andere. Und es zeigt, dass uns die Schöpfung Gottes am Herzen liegt.